

Ressort: Lokales

Hessen: 15-Jähriger läuft auf Autobahn und wird überrollt

Gießen, 16.04.2013, 08:30 Uhr

GDN - In Gießen ist am Montagabend ein 15-jähriger Jugendlicher auf die A485 gelaufen und dort von zwei Autos erfasst worden. Wie die Polizei mitteilte, stammte der Teenager aus einer Jugendhilfeeinrichtung in Gießen.

Sein Fahrrad wurde wenig später in der Nähe gefunden. Der 15-Jährige war gegen 21 Uhr auf die Autobahn gelaufen. Dort wurde er zunächst vom PKW einer 51-jährigen Frau erfasst und dann vom unmittelbar nachfolgenden Auto eines 20-jährigen Mannes überrollt. Warum der Jugendliche auf die Autobahn lief ist noch unklar.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-11979/hessen-15-jaehriger-laeuft-auf-autobahn-und-wird-ueberrollt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com